
REQUERIMENTO Nº   631        /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade de 
aumentar o número de ponto de 
ônibus no Parque Residencial 
Rochelle”.  

 
 

 

Considerando-se que, existe uma reclamação antiga por 
parte dos moradores do Parque Residencial Rochelle, que é a de falta de 
ponto de ônibus cobertos e com assento no citado bairro; 

 
Considerando-se que, este vereador esteve no local e 

constatou que no bairro existem poucos pontos de ônibus, e 
 
Considerando-se que, isso gera problemas para os usuários 

do transporte público, 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. É de conhecimento da Prefeitura Municipal o problema 

exposto acima? 
 

                   2. Caso afirmativo, qual a solução a ser tomada para resolver 
o problema? 
                
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 
 
 
 


